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Zitat von Maddin 

Also hättet ihr lieber Stani geholt und Marek abgesägt? Kann schon nachvollziehen,
dass man so nicht zusammengekommen ist...

Also sorry: Mintal macht grade seine Trainerausbildung, ist zudem noch in der slowakischen
Nationalmannschaft irgendwie integriert. Wieso muß er unbedingt bei uns Cotrainer bei den
Profis sein? Gibt es nicht genügend andere Trainerposten, wo er eingesetzt werden kann?
Oder bist du da so auf Baders Position: Wir leisten uns einen Mintal (egal ob ihn der Trainer
braucht)?
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